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La primera medida que tuvo la comisión fue ajustar el presupuesto para el resto del año, el 
cual se aprobó en la junta de centro de mayo/junio. Se hizo una propuesta a la anterior 
vicedirectora de asuntos económicos e infraestructura en la cual se incluyeron los gastos 
para las asambleas de RITSI de Pamplona y Ciudad Real así como la asamblea del CEET a 
Cáceres. 
 
También se estuvo trabajando conjuntamente con la comisión de actividades para la 
organización de la Fiesta de la escuela. Solicitamos financiación al director de la escuela, 
Joaquín Fernández Valdivia, para la compra y alquiler de varios equipos necesarios para el 
desarrollo de la fiesta. 
 
Empezado ya el nuevo cuatrimestre perteneciente al curso 16/17 se trató nuevamente con 
el director para la compra de un Microondas provisional que se colocaría en la cuarta planta 
del aulario y estaría disponible para cualquier miembro universitario hasta que se renovara 
el convenio con la cafetería para colocar allí otro microondas. 
 
Respecto al tema del futbolín y la asociación de antiguos estudiantes ha sido el delegado el 
encargado de firmar el contrato en el cual se especifican las condiciones y el acuerdo 
económico al cual llegaron la delegación y la asociación. Por el momento, hasta que no se 
disponga del saldo necesario para la compra de un futbolín propio la delegación no tiene 
parte para el uso del ingreso generado por parte de la asociación. Una vez saldado ese 
problema se acordó que un 50% de los beneficios de la asociación estará disponible para el 
desarrollo de actividades por parte de la DEIIT. 
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